

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa
Provincia
Vivir
Lo más leído
Imágenes del día
Agenda del día

¿Buscas pareja?



[MULTIMEDIA]

Videos Teleideal
Video Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Objetivo Granada
Foto denuncias
Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema
Hoy Inversión
Hoy Motor
Hoy Tecnología
IndyRock
Waste Ecología
Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Inmobiliario
LaguiaTV
Hoy Mujer
XL Semanal

[SERVICIOS]

Infoempleo
SacCasa
Tus Anuncios
Horóscopo
Descargas | PDF
Tus anuncios
Coches Ocasión
Pág. Blancas
Pág. Amarillas
Postales
Masters

[Y ADEMÁS]

Agricultura
Canal-SI
Ciclismo
Esquí
Infantil
Libros
Amistad
Juegos
Sudoku

LOCAL

GRANADA

Rico presenta su candidatura a rector con la promesa de una UGR más eficaz

El catedrático de Matemáticas dice estar preparado para afrontar los retos de la UE Apuesta por la ampliación de los campus en Granada y más plazas en residencias

ANDREA G. PARRA/GRANADA

«Las elecciones a rector de la [Universidad de](#)

[Granada](#) (UGR) no son unas elecciones

cualquiera». Esta frase la pronunció ayer el

catedrático de Didáctica de la Matemática Luis

Rico durante la presentación de su candidatura al

máximo cargo de la institución universitaria. Ante esta idea Rico mostró sus

credenciales y sus propuestas dirigiéndose no sólo a la comunidad universitaria sino

también a la ciudadanía y a las fuerzas sociales locales, andaluzas, nacionales y

europas. Muchas ideas aún sin concretar -para eso habrá, dicen, tiempo en las

próximas semanas- y muchos avales de dentro y de fuera de la [Universidad](#)

[granadina](#).

Eso sí, Rico dijo ayer ya -un día después de que el actual rector le liberara de su cargo- que opta por mantener la presencia de [la UGR](#) al máximo en el término de Granada, aprovechar los edificios históricos y si hay que ampliar el Parque de la Salud lo mejor es quedarse lo más próximos posibles, evitando claro está «los movimientos especulativos».

Eficacia

De la reforma educativa y planes de estudio -de lo que sabe mucho porque ha ocupado el cargo de vicerrector de Planificación en los últimos siete años- habló del nuevo contexto con el Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) y de la renovación y redefinición de las titulaciones. Expresó su intención de «redoblar los esfuerzos en la política de personal», llevar a cabo una nueva política científica y una nueva proyección de la cultura. Más eficacia. Para que todo eso sea posible el catedrático presentó una candidatura cuyo lema es 'Contamos contigo para la Universidad del mañana'. Una candidatura que define a su vez como «plural, abierta, renovadora y experimentada».

Además, cuenta por el momento, con avales de profesores de 18 universidades públicas, de personal de la gestión matemática, investigadores y profesores de 15 países... «Unos apoyos que creo que son importantes y avalan mi capacidad investigadora, de gestión y docente». De los respaldos de la sociedad granadina no desveló nada y dijo que se reunirá a partir de ahora.

De los apoyos que sí se conocen y se publicitan ya algunos nombres son de los de la comunidad universitaria. Ayer, estuvieron apoyándolo, entre otros, el vicerrector de Relaciones Internacionales, Manuel Díaz Carrillo; el de Relaciones con la Empresa; Teodoro Luque; decanos como el de Ciencias del Trabajo, Antonio Delgado; la de Traducción e Interpretación, Eva Muñoz Raya; personal de administración y servicios y algunos estudiantes con los que por la tarde mantuvo una reunión para seguir agregando ideas al programa. Rico se mostró preocupado por el alto índice de fracaso escolar-académico.

Luis Rico, que lleva cuarenta años como profesor de [la UGR](#), es el primero que presenta su candidatura en público. El plazo oficial se abrirá más adelante. En estas elecciones -son por sufragio universal- a rector de [la UGR](#) se tendrá que 'ver las caras' con Antonio Campos, Rafael Payá y Francisco González Lodeiro. De sus oponentes dijo que «respeto a los otros candidatos, magníficos profesionales de [la UGR](#)». Eso sí, dijo que su estilo y trayectoria «es diferente al resto». Además, presentó su web -[www.luisrico.org](#)- en la que irá rindiendo cuentas de sus propuestas para [la UGR](#) en los próximos cuatro años.

Subir

IDEAL



muebles y decoración


 Modificaciones en las ordenanzas fiscales

 Edición del Tabaco blues

 El Metro de Granada, más cerca

 El Metro de Granada, más cerca